Sénégal : la foudre tue deux enfants à Médina Thiamène, une fillette grièvement blessée 
19/08/2025
Deux enfants ont perdu la vie et une adolescente a été blessée après avoir été frappés par la foudre lundi 18 août dans un village de la commune de Wack Ngouna, dans la région de Kaolack, au Sénégal. 

La foudre a coûté la vie à deux enfants, un garçon de 8 ans et une fillette de 12 ans, lundi 18 août à Médina Thiamène, village de la commune de Wack Ngouna, département de Nioro du Rip (Kaolack). Une adolescente de 15 ans, également touchée, a survécu mais reste hospitalisée, selon l’adjoint au maire, Ibrahima Sall.
Des enfants frappés en revenant des champs
Le drame s’est produit vers 17 heures alors que les victimes rentraient des champs. Une pluie accompagnée de violents tonnerres s’est abattue sur la zone, frappant les trois enfants à proximité de la route reliant Wack Ngouna à Saboya. Transportées en urgence au centre de santé de Wack Ngouna, seules l’une des deux filles a survécu. Les corps des deux victimes ont été transférés à l’hôpital régional El Hadji Ibrahima Niasse de Kaolack pour autopsie.
Manque de protection et appel à l’aide
Ce tragique accident met en lumière les risques liés à l’absence de paratonnerres et aux faibles moyens de protection civile dans les zones rurales. Selon l’adjoint au maire, ce drame illustre aussi la vulnérabilité des enfants impliqués dans les travaux champêtres. « Il faut davantage sensibiliser les parents et retenir les enfants à la maison pendant les pluies », a-t-il plaidé, appelant les autorités à équiper la commune, qui compte 65 villages, de dispositifs de protection.
Une alerte pour les zones rurales
Chaque saison des pluies, des incidents similaires rappellent la nécessité d’investir dans des infrastructures de prévention. À Kaolack comme dans d’autres régions du Sénégal, les populations rurales restent exposées aux dangers liés aux orages, faute de moyens adaptés.
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Senegal: lightning kills two children in Medina Thiamène, a girl seriously injured
19/08/2025
Two children lost their lives and a teenage girl was injured after being struck by lightning on Monday, August 18 in a village in the commune of Wack Ngouna, in the Kaolack region of Senegal. 

Lightning claimed the lives of two children, an 8-year-old boy and a 12-year-old girl, on Monday, August 18 in Medina Thiamène, a village in the commune of Wack Ngouna, Nioro du Rip department (Kaolack). A 15-year-old girl, also affected, survived but remains hospitalized, according to the deputy mayor, Ibrahima Sall.
Children beaten on their way back from the fields
The tragedy occurred around 5 p.m. as the victims were returning from the fields. Rain accompanied by violent thunder fell on the area, hitting the three children near the road linking Wack Ngouna to Saboya. Rushed to the Wack Ngouna health center, only one of the two girls survived. The bodies of the two victims were transferred to the El Hadji Ibrahima Niasse regional hospital in Kaolack for autopsy.
Lack of protection and crying for help
This tragic accident highlights the risks associated with the lack of lightning rods and the weak means of civil protection in rural areas. According to the deputy mayor, this tragedy also illustrates the vulnerability of children involved in field work. "We need to raise awareness among parents and keep children at home during the rains," he pleaded, calling on the authorities to equip the commune, which has 65 villages, with protective devices.
An alert for rural areas
Every rainy season, similar incidents remind us of the need to invest in prevention infrastructure. In Kaolack, as in other regions of Senegal, rural populations remain exposed to the dangers of storms, due to a lack of appropriate resources.
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